



SOCIEDADES CLAVE

Playtopia, es una ludoteca temática inspirada en el universo "Disney" para niños de 0 a 10 años, cuenta con socios clave que garantizan el éxito y calidad de sus servicios. La empresa trabaja con proveedores oficiales y distribuidores autorizados para ofrecer productos y decoraciones auténticas, así como editoriales de libros infantiles que suman cuentos inspirados en personajes de "Disney".

Como socios claves tenemos a "The Walt Disney Company Iberia", el segundo socio es "Editorial Planeta", otros socios son los diversos centros educativos locales que colaboran en visitas escolares, talleres y actividades educativas con instituciones como el "Colegio Estilo" o el "Grupo Brains International Schools", también participan agencias de marketing digital como "Ad Glow" y "Socialmood". En las empresas tecnológicas se encuentran alianzas con "Promethean" y "Aristeia". Los proveedores de mobiliario infantil como "Mobelmol" suministran muebles seguros y temáticos adaptados a los más pequeños. Como animadores y artistas profesionales están las agencias como "Diverty Eventos" aportan actores para interpretar personajes "Disney" y liderar talleres mágicos. Y por último se encuentran las instituciones locales y asociaciones. Estas alianzas aseguran que Playtopia sea un espacio único, seguro y mágico, y con una oferta de ocio infantil de alta calidad en España.

Como proveedores clave para Playtopia, se encuentran "The Walt Disney Company Iberia" que es el proveedor principal de licencias oficiales para decoraciones, disfraces y materiales temáticos. Su colaboración asegura que todo lo relacionado con Disney cumpla con los estándares de calidad y autenticidad de la marca, un aspecto fundamental para la experiencia inmersiva de Playtopia. También es importante la "Editorial Planeta" que suministra libros y cuentos infantiles basados en los personajes y mundos de "Disney". Estos materiales enriquecen la oferta educativa de Playtopia, fomentando la imaginación aprendizaje lectura. el а У mágicas."Mobelmol", está especializada en mobiliario infantil, y es el proveedor de muebles seguros, ergonómicos y temáticos. Sus diseños adaptados garantizan la comodidad y seguridad de los niños, asegurando un entorno funcional y atractivo. Como empresas tecnológicas como "Promethean" y "Aristeia" proporcionan herramientas innovadoras, como pizarras digitales y estaciones de realidad aumentada, que potencian la interactividad de las actividades y añaden un toque moderno a la experiencia de los niños. También participan diversas agencias de marketing digital como "Ad glow" y "Socialmood" colaboran en la promoción de Playtopia a través de campañas creativas y efectivas en redes sociales. Estas empresas aseguran que las familias conozcan la oferta única de la ludoteca, atrayendo nuevos clientes y fortaleciendo su posicionamiento. Se encuentran empresas de catering y





servicios generales como "Catering El Laurel" e "ILUNION Facility Services" son esenciales para eventos y actividades especiales. Mientras que "Catering El Laurel" proporciona menús infantiles adaptados a las necesidades de los más pequeños, "ILUNION" se encarga del mantenimiento y limpieza para garantizar un espacio seguro e impecable. Por último, hay animadores y artistas profesionales de agencias como "Diverty Events" que se encargan de dar vida a los personajes de "Disney" dentro de Playtopia. Su participación añade magia y diversión, liderando talleres y actividades que encantan a los niños y refuerzan la experiencia temática.

Estos proveedores contribuyen directamente a la calidad y sostenibilidad del proyecto. Aseguran que cada detalle, desde la decoración hasta las actividades, sea seguro, auténtico y educativo. La colaboración con empresas especializadas permite a Playtopia mantenerse como un referente en ocio infantil, garantizando que cada experiencia sea única y mágica, mientras se respalda la operación eficiente y el crecimiento a largo plazo.

establecido colaboraciones Playtopia ha con diversas empresas organizaciones para asegurar el desarrollo correcto del proyecto, entre ellas destaca, "The Walt Disney Company Iberia" la cual provee licencias oficiales para decoraciones, materiales y disfraces, garantizando autenticidad en el diseño temático. Otra será "Editorial Planeta" la cual suministrará libros y cuentos infantiles, fomentando el interés por la lectura entre los niños.La colaboración con centros educativos locales los cuales colaboraran para organizar visitas escolares, talleres y actividades educativas. Serán muy importantes las agencias de marketing digital como "Adglow" y "Social Mood" las cuales diseñaran campañas para promover la ludoteca. Empresas tecnológicas como "Promethean" y "Aristeia" ofreceran herramientas interactivas y actividades de realidad aumentada. Para los proveedores de mobiliario infantil se contará con la colaboración de "Mobelmol" el cual proporcionará muebles temáticos adaptados a niños. Para los animadores y artistas profesionales se colaborará con "Diverty Events" que contribuirá a la ludoteca con personal para interpretar personajes.

Los principales objetivos de las alianzas serán optimizar los recursos ya que las colaboraciones con proveedores especializados permiten acceder a materiales y servicios de alta calidad. Estas alianzas ayudarán a la empresa a expandir su alcance con promociones en redes sociales y carteles publicitarios en espacios públicos.

Para reducir los riesgos de producción Playtopia se apoyara en el respaldo de socios como "Disney" y "Mobelmol" para garantizar la calidad de los productos temáticos.Las alianzas con empresas tecnológicas y de marketing proveerán

Proyecto StartInnova





medios adecuados para llegar al público objetivo.La participación de instituciones locales y asociaciones contribuye al desarrollo social del proyecto.

La optimización del modelo de negocio se logra a través de varios factores clave. En primer lugar, la eficiencia operativa se ve reforzada por el acceso a licencias oficiales y la integración de tecnología avanzada, lo que asegura una experiencia única para los usuarios. En cuanto a la sostenibilidad, las alianzas con empresas locales garantizan que el proyecto tenga un impacto positivo en la comunidad. Finalmente, la innovación juega un papel fundamental, ya que la incorporación de actividades educativas y el uso de realidad aumentada no solo mejoran la propuesta de valor de Playtopia, sino que también la distinguen de otras ludotecas, ofreciendo una experiencia más enriquecedora y atractiva.